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会会 長長 挨挨 拶拶   
会長 森 益男 

先回９月３０日の観月夜間例会で

は、３０数名という沢山の方々にご出

席いただき楽しい時間を過ごすこと

ができました。「２時間がアッという

間だったなぁ」という声も聞こえ、今

期初めての夜間例会としてはまず成

功ではなかったかと思います。お世話

いただいた親睦委員会の皆さまにも

お礼申し上げます。 

さて１０月の声とともに季節はめ

っきり秋らしくなりました。例年です

と秋の長雨の時期だと思いますが、不

順だった今年の夏のお返しでしょう

か、ここ数日は爽やかなお天気が続い

ています。そして秋の深まりと共に、

私にはこの季節になると必ず想い出

すことがあります。それはもう３０年

以上も前になりますが、その当時私が

暮らしていましたイタリアのペルー

ジァという町の下宿の窓から眺めて

いた景色です。つるべ落としの秋の日、

次第に金色に染まっていく街並みや、

教会、そして遠くにはなだらかなカン

パーニャが遥かに広がり・・・それは

それは美しい一幅の絵画のようでし

た。しかし私は今でもあの美しい秋の

景色と共に、まだ言葉も話せないため

に友人もできず、時々襲ってくる激し

い孤独感と、お金が無いために当然つ

いてまわる日常的空腹感と必死に戦

っていた当時の（いじらしい？）自分

も懐かしく思い出すのです。 

さて本日は当クラブの米山留学生、

叶くんの大学での暮らしぶりなどを

お話いただくことになっています。皆

さんもお感じのように日中関係は、文

化や経済等で年毎に深まっている反

面、最近はお互いにギクシャクするよ

うな問題も起こっています。私たちは

ロータリアンとして、今後も驕りや偏

見のない気持ちで国際交流を続けた

いと思っていますし、叶くんには（昔

の私と環境も立場も違いますが）将来

にわたり日中の掛け橋になっていた

だきたいと思います。 

私はもはや貧乏旅行も一人旅もで

きない年齢になりました。想い出しま

すとお金がないから、否応無く人との

関わりは多かった。いろんな人がいた

が、思いがけない好意に巡り会ったこ

ともありました。そんな想いも付け加

えてご挨拶にかえたいと思います。 

第 ４ 回 定 例 理 事 役 員 会 

日時:平成15年 10月7日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:長井義夫 幹事 

開会挨拶:松井順五 副会長 

出席者と資料の確 認 :中山章 副幹事 

議事録作成:中山章 副幹事 

会長挨拶:森益男 会長 

議長選出:森益男 会長 

出席者:森、松井、田辺、長井、村山、

勝野、加藤(一)、加藤(義)、安藤、 

中山、安田、篠田 

【議題】 

第１号議題 プログラムについて 

＊承認されました。 

第２号議題 

赤い羽根共同募金について 

＊社会奉仕委員会より一万円を寄付。 

承認されました。 

【協議・審議事項】 

＊岐阜中ＲＣ会員手帳作成について 

退会、新入会員等の変更も含め新しく

作成することで合意。顔写真の変更に

ついては各自申請のこと。 

 

 
前例会の記録 

平成１５年１０月７日（火）  
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト]米山奨学生 叶 冠林様 

[ビジター]小澤 増三君（西宮ＲＣ） 

他１名 

 

[出席]会員総数４２名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席３０名 ７１.４３％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『ようこそ深せんへ』 

米山奨学生 叶 冠林様 

 

次 回 予 定第６１８回 

 

平成１５年１０月２１日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]健康診断 

担当 出席委員会 
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【報告事項】＊長井幹事より１１月

４日健康診断の前立腺検査オプショ

ンについて説明。 

＊加藤(一)会員より故金会員の環境

保全委員長来期継続のお願い。中Ｒ

Ｃ全体で故金会員をバックアップす

ることで全会一致。 

閉会の挨拶：勝野和男 直前会長 

 

委委委 員員員 会会会 報報報 告告告  

新世代委員会 安藤 元一 
本年度地区青少年育成委員会のプ

ロジェクト事業の１つに、ロータリ

アンを小中学校へ講師として派遣す

るための登録台帳作成が計画されて

います。当中ＲＣでは故金会員に登

録していただくことになりました。 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を  
スマイルボックス委員会 

西宮ＲＣ 小澤増三 君  

初めて、例会に出席させていただ

きました。 

中根 辰朗君  

待ちに待った孫がようやくやって来

ました。９月１０日、今週の土曜日

はもうお宮参り。生後２０日で、１

㎏体重も増え、順調に育っています。 

★結婚記念日おめでとうございます 

青木 弘君 
安藤 元一君 
濱田 健一君 

萩野 昌和君 
加藤 一誠君 

３２年前２、３人で始まった家族

が今１０．4 人になりました。 

勝野 和男君 

３５年 かあちゃんありがとう 

河嶋 孝君 
大洞 長栄君  

共にまあまあ健康です。 

安田 高志君 
★お誕生日おめでとうございます★ 

勝野 和男君 
６２歳ばんざい。 

川島 正美君  

中山 章君  

先月誕生日月であることを忘れ

ておりました。この年でもうボケた

か!！ 

 

 
 

 


